
 
 
 
Anfrage in  der Fragestunde an Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom  21. Mai 2015 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
Herrn 
Stadtrat 
Kurt Hohensinner, MBA  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 19.05.2015 
 
 

Betreff: Kindergarten in Lend erhält keine Förderung 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 

Wie aktuellen Medienberichten entnommen werden kann, soll ein in Lend geplanter Kindergarten 
keine Förderung vom Land Steiermark erhalten. Die Eltern von 25 Mädchen und Buben, denen ein 
nahtloser Standortwechsel zugesichert wurde, hängen nun in der Luft, denn die Einschreibefrist für 
die Ersatzkindergärten ist bereits vor mehr als einem Monat abgelaufen, und im Bezirk Lend bleibt 
nur ein freier Kindergartenplatz übrig. Grund für diese verzweifelte Lage sei angeblich eine von der 
Stadt Graz unterschiedliche Beurteilung hinsichtlich des Bedarfes an Kindergartenplätzen, denn im 
Gegensatz zur Stadt Graz sieht das Land keinen Bedarf an Kinderbetreuungsplätzen an diesem 
Standort gegeben, weswegen ein Baukostenzuschuss ausbleiben soll. Sofern es zu keiner positiven 
Wendung mehr kommen sollte, werden die Kinder wohl auf Mariatrost und Ragnitz aufgeteilt, und es 
würden bestehende Kindergartengruppen auseinander gerissen und willkürlich neu 
zusammengestellt. Die Leidtragenden sind dabei die Eltern und vor allem die Kinder! 
 
Daher richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs 
nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
Hätte diese unglückliche Situation bei einem früheren Einschreiten Ihrer Abteilung verhindert 
werden können? 
 


